


今生干もヲョイチスザマ － 7工
又ティlt／�のご案肉を司る時
期仁なりEました。親子木工教
室を毎毎遣う作品仁したくて
考えま司。設計の女性陣仁
お願いし選出した中かS3作
品を 決めて準備を進めていま
司。
『 鷲見さんl志向も候補出し

て来ないで司よね J とお叱りを貰い 『 考えてl手いるけどを
性陣の作品が良司ぎて出司のやめました』ヒ陶を張って答え
たS仁Sま約ました。また＂＇さくなってしまうので目を合わ
世ないよう、口世け出していま司（実｝

1 0毎嗣頃仁l事 『 簡単仁完成してl事面白くないよね』ヒ、
難度を上げ司ぎて3時間晶死仁作っても完成出来なかった作
品が数多く窃りEました。突い話をさ世ていたをきま司。
S様のお子様が折りたた計イ又を完成さ世、ご実家のお母

様が座Sl1た数分後、椅子が壊判後弓仁転がるハプ二〉ヴ
が起きました。司ぐ仁報告の電話が掛かつて来ました（笑）
ケガl事ないヒのごとでしたがしっ治、りお詫びをいたしまし
た。次回かSの作品の難度でlcJ:なく強度を上げないといけ
ないねヒ話した思い出がtおりま司。
点検時以外仁お客様仁お会い司否機会が少なくなってしまっ
ていま司が、ザマ7工又lcJ:皆様とお会いし懐かしい話や＂＇
さかったお子様の成長を見ぜていただけて営業ヒしても：妻く
楽し計なイパ〉トで司。是非参如お待ちしておりま昔。 『う
ちの子の方が鷲見さんより大きくなってない？』ヒぜひい
じってくださl lo （涙）ご制もヨミコニケ ー ショ〉 ・ 按拶！
毎 度で司が背拡大きくなりま甘んが体l手成長中なので老ち
Sち楽し計仁来てくださいね！！

薫れ
.
�いじしに来てく1さざい！
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暑い日が続いておりまQ

0良軍習田が、皆様l幸いかがお過ごし

づて三雪圃でしょうか？
婁l手僚も自宅を建てさぜていたをき、6 l=iで2毎が経ちま

した。自宅で生活司る中で改めて思った事l手 『とても快適 J

tiという事で司。営業ト ー ケでlcJ:＆りま世んよ（笑）
今 まで住まいづくりのお手伝いl手たくさんさ世て頂いた世

きました。たを、住んだ事l手無かった分、本当の意味での
快壇牲をお伝え出来ていなかったと思いま司。今 肢もっと自
信を持ってお客様八方又又メ司ることができま司。

真夏の暑い晴朗でも工アヨ＞l事26～ 7℃設定でも汗をか
くこともtおりま世ん。しかも、木陽光Hネ／（，も載せているの

6円仁初句仁梅雨入りしました。時毎より12 日早く平均よ
り3日遅く、梅雨咽けl事例毎並計。降雨量も例毎並計で期間
lcJ:短いがしっかI.J降る期聞が窃るという予報が出ていま司。
線状降水帯の発生、台風1号の発生ヒ気仁なる気象情報が続
きま司。麿でl手夏時まだ先で司が夏日も真夏日ち猛暑日も晴
子1た日仁lcJ:何度となく現訓示司。臨場での熱中症対策が 6
円！日かS義務化さl1�ました。毛ごで、

－熱中症の対策の冷却剤、散剰を各現場で備える
．熱中症指数刻定器を名現場仁設置
－症状が出た時の行動を7口 ー チャ ー 卜仁して掲示司る

上記のことを中島仁行っていま司。
普段かS暴飲暴食を世cf、睡眠を十分仁とるごとをごご否が
け体調を維持司るよう仁していま司。

屋外での作業でl志水分や塩分補給、こまめな休憩をと否

。．．。
joinus住宅日誌

で、日中の電気lcJ:使い放題。夜l事発電できないので電気を
買わないヒいけま甘んが、円平均8,000円程度の電気代で
生活できま司。売電収入も大体同じくSいなので夏時期l事実
質の負担額1.000円未満で司。快適で、かつ、ラ〉二〉ヴ
コストも抑えるごとができる住まl t。とても満足していま司。
もう一回言いま司が、決して営業ト ー ケでl手tおりまぜん（笑｝
岡山工務店の一社買でl手なく、皆様ヒ同じ消費者としての感
想で司。

今毎かS新築でもSえる補助金が増額していま司。中津川
市産材を使用司るごとでもSえる補助金も復活しました。

物価高騰が続く世の中で司が、補助金を上手仁利用して
快壇で省工ネな住まいをご提案さ世てI員きま司。

ょう仁気を付けるので司が、熱中症l手湿度が高い屋内でも
発症Qるので注意が品零で司。子ピもや高齢の方l事体温調
整がうまくできず。電気代が高くてもったいないかSヒ工ア
コ〉の使用をしないで夏を乗りきるという話を聞きま司。最
垣の夏の気温肢とても危険な温度まで上がりま司。工r:J>

の適宜使用で快適仁週ご司ことが体調を整えておくこと仁も
つながりま司。

各社で省工ネ性能の高いものが開発さ判ていま司。
お住いの断熱性能を上げる
117万 一 ムヒ組計合わせて
快埠な住空間を手仁入れま
しょう。

三宮

2027年問題つてなあに ？

ちくわのあなのネタになりそうな事はないかしらとブラウラングしていたところ「2027年問題 Jというワ ー

ドを見つけました。（再来年じゃん！）様々ある問題の中から蛍光灯と工アコンについて取り上げてみます。個
人的には節目 に達する年なので「2027Jは問題の年です。2026年は 60年に1度の「ヒノエウマ Jの年、 前
回の ヒノ工ウマは迷信から産み控えが起き出生数が前年の約182万人より約4 6万人減少し翌年は約196万人
に回復ということが起きています。2027年には定年をむかえる人の数が多く、大量の退職者が労働者不足を引
き起こすという 2027年問題ちあります。ピンチはチャンスと捉えて明るく暮らしていく工夫をしましょう！

＠蛍光灯の202-7年間

2027年末に全ての蛍光灯の製造と輸入が
禁止になります。蛍光ランプには微量なが

ら水銀が含まれるためです。今後は新しい蛍光
灯や安定器の購入ち修理ちできなくなります。
蛍光灯は値上げと品不足が予想されます。お住い

の照明器具に蛍光灯を使用している場合、替えの電球
は手に入らなくなるということになります。

築15年以上の住まいの照明器具は消費電力量ち多く、 見直
しが必要の時期になっています。照明器具は使用年数に伴い、
パッと見、大丈夫そうでち電気回路や 配線部品などの ，園、
の劣化が進み、10年を過ぎると故障が 急に増えて ，河、．

きます。急に電球が切 れたときは困りますね。 仙，�

・王アコシの202子年問題

+LED照明への

交換チャシス！
適正交換時期 （10年）を
考慮して新しい照明器具への交換
をお奨め致します。（byパナソニック）

LED照明へ切替えると電気代が節約
できます。寿命ち長いです。除菌ができる
LEDちあります。

引換シーリンク
‘

ボテ
、

イと呼ばれる配線器
具がついていれば電気工事不要で交換がで
きます。直管タイプの照明器具の交換は工
事が必要になります。複数ヶ所の交換など
は岡山工務店にこ祖談ください。

2022年、家庭用エアコンの冷房時エネルギー消費
効率を 2027年度までに 22年当時の13.8%から
34.7%改善させる新しい省エネ基準が決まりました。
（経済産業省）

今後は効率の良いエアコンを選ぶことが求められるよ
うになります。導入時のコスト増が負担となると考え
られますが、 電気代の削減や環境負荷の低減が期待さ
れるので長期的にはお得になると考えられます。

家庭で使われる冷暖房器具がエネルギー消費量の約
3割を占めているため、環境への影響が大きく、軽減

するために省エネ基準が決められました。

そろそろ買い換えをお考えなら低価格の機種はお早め

’27年を境に購入できなくなる機種ち出て来きます。
低価格・低スペックのエアコンが市場から姿を消す可
能性があり、 価格上昇や供給不足が予想されています。

の購入をおすすめします。

選ぶときの目安は
省エネラベル →

”型
・省エネ補助金のチャシス！

年間目安エネルギー料金

・．．．－－．． .・ 4・ ・.... 
－ － － － ・．．．．．．． 
”R ・．・・司h・・． ． ．

性能が上がっている 2027年基準のモデルは価格は高くなるが電気代の削減
ができる、環境負荷が低い。補助金を利用してリフォ ームのチャンス！
それでち低価格の現行のモデルが必要ならば購入するチャンスは結構短い。
迷ったら、 岡山工務店にこ祖談ください。

補助金を活用して快適・高性能な住まいを賢く手に入れましょう
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性能が上がっている 2027年基準のモデルは価格は高くなるが電気代の削減
ができる、環境負荷が低い。補助金を利用してリフォ ームのチャンス！
それでち低価格の現行のモデルが必要ならば購入するチャンスは結構短い。
迷ったら、 岡山工務店にこ祖談ください。

補助金を活用して快適・高性能な住まいを賢く手に入れましょう

唾先進的窓リノベ箆璽住宅省エネ2025
司・子育てグリ ー ン包立型孟母直 茜jj キャンペーン給湯省エネ

住宅省エネ支援登録事業者番号：S206590
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